



Para cambios constitucionales no dan los números: Rubén Moreira

No dan lo números para cambios constitucionales y ya minó todas las instituciones el Presidente antes de irse, escribió en sus redes sociales el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira. Por su parte, Ignacio Mier, coordinador del grupo parlamentario de Morena, explicó que en la Cámara de Diputados serán bienvenidas las reformas constitucionales para la democratización y fortalecimiento del Poder Judicial, en materia laboral y para mejorar los derechos sociales en cuanto a las pensiones de los trabajadores en México.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1950?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1950&authkey=!AFI9rn4nSwgSakU&ithint=video&e=4we8sS>